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広報広聴協議会会議録（要旨）

１ あいさつ

会長

２ 議題

⑴ 広報部会報告について

（会長） 広報部会から現状と今後について報告願う。

（広報部会長）

・ ４月及び５月の臨時会の内容のぎかいたいむ７月１日号の作業を進め、

６月下旬に広報と一緒に配布された。

・ ぎかいたいむ８月１日号に向けて７月７日に１回目の編集の部会、７

月 12 日に２回目の編集の部会を開催し、７月 15 日に正副部会長のチェ

ックをして７月下旬に配布される予定である。

・ ８月３日にアイリス愛知で開催される愛知県町村議会広報研修会に広

報部会の部員８人で参加する。

・ 研修も踏まえ議会だより編集委員会からの申し送り事項について検討

する。

・ フェイスブックの当番を決めて、継続的に更新していく。

・ 市議会ホームページについて変えるべきところがあれば変えていきた

いためアイデアをいただきたい。

日 時 令和３年７月５日(月) 午後３時 20 分～午後３時 27 分

場 所 長久手市役所本庁舎 ２階 議場

出席会員

会 長 山田かずひこ

副会長 さとうゆみ 加藤和男

会 員 青山直道 石じまきよし 伊藤真規子

大島令子 岡崎つよし 川合保生

木村さゆり ささせ順子 田崎あきひさ

冨田えいじ なかじま和代 野村ひろし

山田けんたろう わたなべさつ子

職務のため

出席した者

の職氏名

議 長 伊藤祐司

事務局長 水野敬久 議事課長 福岡弘恵 議事係長 吉田菜穂子
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⑵ 広聴部会報告について

（会長） 広聴部会から現状と今後について報告願う。

（広聴部会長）

・ ６月 29 日に第１回広聴部会を開催し、議会報告会とアンケートの実施

について議論した。

・ 今年度の議会報告会について、少人数で団体に出向く、Ｚｏｏｍで行う、

ＹｏｕＴｕｂｅを利用するなど意見はあったが、議会のＩＣＴ化が進ん

でいないことと、コロナ禍で出向くことが難しいため中止することとし

た。議会報告会の代わりにアンケートにより、市民の意見を吸い上げる。

・ アンケートの実施について、９月末までに内容等を決めて 12 月に補正

予算を計上してもらう。アンケートの対象人数は 2,200 人とする方向で

検討している。アンケートの実施は、予算議決後のため令和４年予定で

内容を検討していきたい。

３ その他

特になし

（会長） 以上で広報広聴協議会を終了する。


